

# 南風 2025

あしたは もっとたかく  
～ 笑顔と本でいっぱい学校～

2025南中学校通信

第2号

令和7年5月1日

校長 松坂 到

## 新年度1か月を終えて

新年度がはじまって1か月がたちました。毎朝正門に立っていると、新たに南中の仲間入りした1年生が特に元気よくあいさつしてくれます。2、3年生も昨年4月に正門に立ち始めたころと比べると大きな声であいさつしてくれる生徒が増えました。

あいさつはコミュニケーションの基本です。挨拶をすることによって、相手に良い印象を持たれたり、自分や相手も清々しい気分になったりするなど、得することはあっても損をすることはありません。

ぜひ、自分を高めるためにも元気なあいさつがあらわれる学校になってほしいと思います。

すでに本格的に授業もはじまっていますが、どの学年も落ち着いて授業に取り組んでいます。南中 HP 真剣に先生の説明を聞いていたり、活発に班で話し合いをしていたり、じっくり問題に取り組んでいたりと…。この状態を1年間持続出来たら、しっかり力がつくことでしょう。



## 対面式・部活紹介・認証式

4月には全校生徒が集まる集会が何回も行われました。入学式の翌日には1年生と2・3年生が初めて顔を合わせる対面式が行われました。生徒会長が1年生に向けて先輩の代表としてあいさつし、それに対して1年生の代表の生徒から力強いあいさつの言葉がありました。

10日には部活紹介があり、それぞれの部活が実技や作品を見せるなど工夫をこらして1年生に対して熱心にアピールしていました。

16日には学級役員や専門委員の認証式と生徒会副会長が転校したことに伴って、補欠選挙が行われました。学級や学校を動かす中心となって活躍してくれることを期待しています。また、今回名前を呼ばれた生徒たちは、あくまでも中心となる人たちであって、実際に動いて活躍し、令和7年度の南中学校をつくっていくのは全校生徒であってほしいと願っています。



## 授業参観、進路・修学旅行説明会

～参加ありがとうございました～

4月18日に行われました、1・2年生授業参観、3年生進路・修学旅行説明会にご参加いただき、誠にありがとうございました。今年度は生徒総数が600名を超えたという事もあります、駐車場にしたグラウンドに車が入りきらないくらい多数の保護者の方に来校いただきました。出庫時等には混雑してご迷惑をおかけしたことと思います。



授業参観では、中学入学後初めての授業参観となる1年生において、特にたくさんの保護者の方にお子さんの授業の様子を参観していただきました。生徒たちも保護者の方に見守られる中、緊張した様子で授業に真剣に取り組んでいました。

今後、授業参観とは別に学校公開日（フリー参観）も予定しています。たくさんの保護者の方に、日頃の生徒たちの一生懸命取り組む姿をご覧いただきたいと考えています。

3年生は「進路」と「修学旅行」の説明会を実施しました。今年の年末には、中学校卒業後の進路希望について決めていかななくてはなりません。十分ご家庭で相談していただければと思います。

また、生徒のみなさんが楽しみにしている修学旅行は、着々と準備が進んでいます。これまで培ってきた行動力や判断力、思考力を最大限に発揮して思い出に残る修学旅行にしてもらえればと願っています。



## 5月以降1学期の主な行事等

- ・ 5月13日（火）表彰伝達・生徒集会
- ・ 5月20日（火）～22日（木） 3年生修学旅行
- ・ 6月3日（火）～5日（木） 2年生職場体験学習
- ・ 6月3日（火）～4日（水） 1年生自然教室
- ・ 6月9日（月）～10日（火） フリー参観
- ・ 6月18日（水）～20日（金） 期末テスト
- ・ 6月26日（木） 中体連大会壮行会
- ・ 6月28日（土）・29日（日）、7月5日（土）・6日（日）12日（土）13日（日） 中体連三泗地区予選大会
- ・ 7月9日（水）～11日（金） 三者懇談会
- ・ 7月18日（金） 1学期終業式

今年度は、1学期の行事日程の関係もあって、生徒が落ち着いて学習や部活動に取り組むため、中間テストは実施しません。教科のねらいへの達成度の確認（評価）は、普段の授業での取り組みはもちろん、期末テスト・日常の小テストや、1学期中に教科ごとに学年一斉で行う確認テスト等で行います。

確認テストの日程等の詳細は学年ごとにお知らせいたします。

また、昨年度まで1学期に実施していました陸上記録会についても、授業内での練習や準備等の時間が十分にとれないことから、全校としては実施せず、各学年の体育の授業での実施や、秋の体育祭に統合いたします。

## 家庭訪問ありがとうございました

5日間に渡って行われた家庭訪問が終わりました。保護者の皆様においては、お仕事やご予定のある中、家庭訪問のためにお時間を作っていただきありがとうございました。

今回の家庭訪問に限らず、学校へのご質問やお子さんのことで何か心配な点がありましたら、担任等を通じてお気軽に学校へご連絡いただければと思います。